

地域的话题を写真で紹介!

まちかど

ニュース

市内各地から、楽しい話題が届きました!



さわやかにスポーツの秋満喫!



25 自治会が協力、巴波川一斉清掃

10月20日、巴波川一斉清掃が行われました。巴波川の環境美化と市民意識の高揚を図るために、関係の25自治会の協力を得て、1979(昭和54)年から行われている清掃です。年に3回実施していて、今年は今回が3回目でした。

当日は雨が降ったり止んだりのあいにくの空模様でしたが、今回も大勢の方々協力いただきました。すっきりときれいになった巴波川は、観光に訪れる方々にも喜ばれると思います。ありがとうございました。



10月6日、つがスポーツ公園を会場に、第4回都賀スポーツ・レクリエーションフェスティバルが開催されました。綱引き・玉入れ・障害走・大玉ころがしなどの8種目の競技を自治会対抗で競うほか、体験種目としてカーナー・テニス・グラウンドゴルフ・ターゲットボードゴルフも行われました。

参加された皆さんは、さわやかな汗を流し、スポーツの秋を満喫していました。



藤岡

旬の味 おいも掘り楽しむ

藤岡観光いも掘り農園は、藤岡地域で育った大きなサツマイモが掘れる人気のいも掘りスポットとなっています。今年も、市内外の多くの幼稚園等から

申し込みがあり、「取れたねー」と喜びながら、新鮮でおいしそうなサツマイモを袋いっぱい掘り出していました。



西方

方

ふるさと訪ね、歴史を学ぶ

さわやかな秋晴れとなった9月29日、西方・都賀の両公民館の交流講座として、西方の古寺を巡る「ふるさと探訪会」が行われました。

参加者らは、訪れた先々で、寺の歴史や、史跡についての話を聞いたり、貴重な文化財などを見学したりと、有意義な時間を過ごしました。



自然の恵み おいしい枝豆収穫



大平

10月14日と20日に「おおひら黒大豆オーナー制度引渡し式」が行われました。オーナーになると、10月は枝豆、12月は黒大豆の収穫を楽しむことができます。

20日はあいにくの雨の中でしたが、オーナー達は、たわなに実った枝豆を収穫していました。また、毎年恒例の豚汁や新米のおにぎりのほか、今年は栃木農業高校の生徒が試作した黒大豆パウンドケーキの試食も行われました。

